

72 - 23.06.2006

## Heute brennt Johannisfeuer

m. NACKENHEIM Seit weit über 200 Jahren wird in der Gemeinde das Johannisfeuer entfacht. Heute versammeln sich die Nackenheimer vor der Statue von Johannes von Nepomuk in der Rheinstraße, um dem religiösen Brauch beizuwohnen. Die Teilnehmer treffen sich um 20 Uhr am katholi-

schen Pfarrzentrum in der Karl-Abt-Straße und ziehen mit Musikbegleitung durch den Schifferweg, Bahnhofstraße sowie Rheinstraße, zur Statue. Für das leibliche Wohl sorgt die Freiwillige Feuerwehr, die auch für die Sicherheit am Feuer verantwortlich zeichnet.